

OMS suspende vacunación contra el ébola en Butembo tras ataques a centros de salud



Ginebra, 23 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) suspendió temporalmente la vacunación contra el ébola en la localidad de Butembo, en el noreste de la República Democrática del Congo (RDC), a causa de los recientes ataques armados contra centros de atención especializados en esta enfermedad.

En el más grave de los ataques murió un especialista en epidemiología que había sido enuno de los principales focos de transmisión de la mortal enfermedad, que afecta desde el pasado agosto las provincias congoleñas de Kivu del Norte e Ituri.

La OMS se encuentra actualmente evaluando qué medidas de seguridad adicionales se requieren para garantizar la integridad de todos los que frecuentan los centros de tratamiento del ébola, incluidos los pacientes, el personal sanitario local y sus expertos desplazados.

Los ataques de la semana pasada no han sido los primeros que ha sufrido la organización en sus esfuerzos contra el ébola y cada vez que ocurren 'nos vemos en una encrucijada y debemos detener temporalmente nuestras operaciones, con el resultado de que cuando regresamos vemos un aumento de

casos', lamentó Jasarevic.

Pese a todo, la OMS ha reiterado su apoyo al Ministerio de Salud de RDC para poner fin a este brote de ébola, que se ha convertido en el más grave en la historia del país, con 1.317 casos, de los cuales 855 personas han fallecido. Fuente/EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/189013-oms-suspende-vacunacion-contra-el-ebola-en-butembo-tras-ataques-a-centros-de-salud>



Radio Habana Cuba